

Una gincana familiar para conocer a los Coloma y el Castillo de Elda

10/05/2022



El Ayuntamiento de Elda continúa celebrando del “Año Coloma” y hoy se han presentado dos nuevas actividades enmarcadas en esta conmemoración, una gincana familiar por el centro de Elda y su castillo así como una jornada gastronómica.

La Agrupación de AMPAS de Elda ha organizado la “Gymkana Familia Coloma 2022”, actividad que se realizará el próximo 20 de mayo de 17:30 a 20 horas en el centro de Elda y que incluye una visita guiada al Castillo de Elda. Será teatralizada para que los 180 participantes conozcan a varios miembros de la familia Coloma gracias al Taller de Teatro Municipal. La actividad tiene una duración de hora y media, según el presidente de la Agrupación de AMPAS, Carlos Vicente.

Las inscripciones se pueden hacer a través de la Oficina de Turismo o la web www.apaselda.es

Por otro lado, la jornada gastronómica será el jueves a mediodía en el CEIPFP Valle de Elda y estará organizada por la Asociación Francófona de Elda. Las 32 plazas se agotaron rápidamente y el objetivo es repetirlo en el futuro. La presidenta de esta asociación, Pepi Jover, ha explicado que Francia se enmarca en la época Coloma por la batalla de Flandes, ya que esta zona perteneció a Francia durante un tiempo. Decidieron hacer una actividad gastronómica porque es lo que más representa a Francia.



Esta mañana se ha presentado en rueda de prensa la gincana.